Furtwangen Freizeit Sport Kommunales Wirtschaft

Furtwangen

Weiter Zwangspause für Bürgerbus

Von Schwarzwälder Bote 03.05.2020 - 18:22 Uhr



Der Bürgerbus muss noch eine Weile länger in der Garage bleiben. Foto: Liebau Foto: Schwarzwälder Bote

Furtwangen (Ii). Der Bürgerbus muss vorerst bis zum 16. Mai weiterhin pausieren. Wie der Trägerverein mitteilt, lasse die Situation auch unter Berücksichtigung der aktuellen Schutzmaßnahmen keine andere Möglichkeit zu. Für die Zeit danach werde es zum einen auf das weitere Vorgehen der Regierung ankommen; zum anderen prüft der Verein die Möglichkeiten für individuelle Schutzmaßnahmen im Bus, der vergleichbare Lösungen wie im Linienverkehr (zum Beispiel den Einstieg nur hinten) nicht zulässt. Angedacht ist zum Beispiel eine Schutzwand zwischen Fahrer und Fahrgästen, auch wenn dies für den Bürgerbusverein mit recht hohen Kosten verbunden wäre. Der Verein bittet um Verständnis dafür, dass der Gesundheitsschutz derzeit absoluten Vorrang hat. Über die weitere Vorgehensweise will der Verein zeitnah informieren.